



AUF DEM WEG ZUM WELTJUGENDTAG

IMPULSE & AKTUELLES | AUSGABE 5



Erzbischöfliches
Generalvikariat Köln

Abteilung
Jugendseelsorge

Ansprechpartnerin
Marianne Bauer
Diözesanreferentin

Infotelefon
0221 1642-1940

info@wjt-koeln.de
www.wjt-koeln.de



Februar 2016 | **Werdet Propheten des Lebens, der Freude!** (JP II, XI. WJT 1996)

„Ist das ein Fasten, wie ich es liebe, [...] wenn man den Kopf hängen lässt, [...] wenn man sich mit Sack und Asche bedeckt?“ (Jesaja 58,5) lässt Gott durch den Propheten Jesaja fragen und erklärt, dass ihm ein solches Fasten nicht ausreicht. Stattdessen fordert ER die Israeliten zu einem MEHR an Mitgefühl, an Zuneigung und Respekt, an Hilfe und Trost, an Freiheit und Fairness auf. Der Prophet (*griech.*) verkündet als „Sprachrohr Gottes“, als Berufener mit besonderem Auftrag, wie der Weg aussieht, der zur Freude und zum blühenden Leben führt, das Gott allen Menschen schenken will. Dann gleichen sie „einem bewässerten Garten, einer Quelle, deren Wasser niemals versiegt“ (Jesaja 58,11). Auch wir können in der Fastenzeit zu Prophet/-innen werden, die echtes Leben neu entdecken und andere daran teilhaben lassen.

Anmeldeschluss für die Fahrt zum WJT verlängert

Noch bis zum **15. April 2016** können sich Jugendliche und junge Erwachsene für eine der beiden Fahrten zum Weltjugendtag anmelden. Weil in vielen Gruppen und Gemeinden nach wie vor die Planungen laufen, wurde der Anmeldeschluss bis nach den Osterferien verlängert - auch wenn es schon viele WJT-Begeisterte gibt, jeder und jede soll die Chance haben, mitzufahren. Wir freuen uns auf euch!

[Hier geht's zur Anmeldung](#)

„Nimm dein Herz in die Hand...!“

und komm ins Gespräch oder werde kreativ: höre, singe, lies, bete, schaue, baue. Zum diözesanen Jugendtag am kommenden Samstag, 5. März sind alle eingeladen, die Weltjugendtags-Atmosphäre schnuppern wollen, sich auf Polen vorbereiten möchten oder einfach Interesse am Thema „Barmherzigkeit“ haben. Unterschiedlichste [Workshops](#) bieten Erfahrungen und Impulse rund um die „Werke der Barmherzigkeit“ sowie zum Gastgeberland Polen und dem WJT. Mit einer offen gestalteten Anbetung nehmen wir an der Aktion „24 Stunden für Gott“ teil und bieten die Möglichkeit zum seelsorglichen Gespräch oder zur Beichte (Sakrament der Versöhnung).

Beginn ist ab 12.30 Uhr in der Ursulinenschule in Köln. Um 17.30 Uhr feiern wir abschließend eine Jugendmesse in St. Kunibert. Die Teilnahme ist kostenlos. Flyer und Plakate sowie weitere Infos zum Programm gib't unter www.wjt-koeln.de.

WJT-Botschafter werden?

Für Jugendliche und junge Erwachsene, die andere für den WJT begeistern wollen oder für die Vorbereitung in den Gemeinden bietet die afj (Arbeitsstelle für Jugendseelsorge der deutschen Bischofskonferenz) ein Info-Paket und kurze Videos an. Diese können über wjt-botschafter@krakow2016.com bestellt werden. Ein kurzes [Video](#) fasst alle Infos zusammen.

„barmherzig – Impulse für mehr Menschlichkeit“

lautet der Titel eines Materialheftes zum Jahr der Barmherzigkeit, herausgegeben vom erzbischöflichen Jugendamt München-Freising. Es enthält neben Grundlagen-Texten Anregungen für Gottesdienste und Predigten, für soziale Projekte oder Ideen für den Religionsunterricht. Weitere Infos: www.barmherzig2016.de.

Save the Date! Vortreffen für die diözesane Wallfahrt

Zu organisatorischen Vortreffen im Jugendpastoralen Zentrum Crux sind alle WJT-Pilger/-innen schon jetzt herzlich eingeladen. Insgesamt könnt ihr aus 3 Terminen wählen: 7. Juni, 9. Juni oder 14. Juni 2016 jeweils von 18.30 bis 21.00 Uhr. Anmeldeinformationen folgen demnächst!